

LABORATORIO ELECTORAL**EL DATO**

“Falta de reglas claras marcó los comicios”

DE LA REDACCIÓN

nacional@gmmm.com.mx

La reciente elección de jueces y magistrados en México representa una grave regresión democrática, advirtió Arturo Espinosa, director de Laboratorio Electoral, en entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Radio**.

De acuerdo con el informe final elaborado por su organización, el proceso estuvo marcado por la improvisación, la falta de reglas claras y un deterioro institucional alarmante.

Con sólo “13% de participación y 20% de votos nulos”, Espinosa sostuvo que el nuevo Poder Judicial carece de legitimidad, al haber sido “electo por una minoría”.

Participación

Con sólo “13% de participación y 20% de votos nulos”, Arturo Espinosa sostuvo que el nuevo Poder Judicial carece de legitimidad, al haber sido “electo por una minoría”

Además, denunció la reaparición de prácticas ilegales, como es el caso de los acordeones, señaló.

El informe también documenta la pasividad de las autoridades electorales y judiciales, como el INE y el Tribunal Electoral, que omitieron investigar denuncias, desecharon impugnaciones y convalidaron actos inconstitucionales, calificando su actuar de “afín o condescendiente con el oficialismo”.

En palabras de Espinosa en la *Primera Emisión*, la inacción de las autoridades derivó en “una elección en la que no hubo acceso real a la justicia”.